

Compte rendu
SORTIE BALADE DU
15/08/2017
« REVISION »



Une super journée.



Le matin nous sommes partis à 7 du club (Aurélien, Daniel, Geoffrey, Laurent, Patrick, son fils et un ami de son fils) vers Barr où nous avons récupéré Gregory. C'est donc à 8 que nous avons suivi l'itinéraire prévu à savoir le St Odile / la Rothlach/ Steige. Avec un petit arrêt boisson à la charbonnière où nous avons croisé deux anciennes membres : Stéphanie et Marina.



Le repas de midi (barbecue) fut orchestré par Brice épaulé par Ghislaine. Merci à eux. Après 2 heures de rigolades nous sommes repartis sur les routes.

L'après-midi on est repartis avec les mêmes mais sans Aurélien qui devait pouponner ;-). C'est sur un rythme soutenu que nous avons parcouru le road book prévu avec une petite pause après Saales.

Bref, une super journée sans doute à refaire (même format : sortie le matin / repas au club / sortie l'après-midi)

A+

Geoffrey NICLAS

Secrétaire du MC RIED

